

EXTRAITS DE L'HOMELIE DE MGR D'ORNELLAS

St Paul Hors les murs

"(...) Ce n'est pas seulement Saül qui est concerné, mais tous ceux à qui Jésus dira Je suis, et toi tu es. Et pourtant c'est bien lui Paul qui est appelé. Saint Paul énumère tous ces titres, mais Jésus dit : Je viens te chercher, toi le pécheur. Cela nous dit de quoi il s'agit pour chacun d'entre nous : considérez frères qui vous êtes, vous qui avez reçu l'appel de Dieu : ce qui est faible dans le monde, Dieu l'a choisi. Paul aurait pu s'enorgueillir, Dieu aurait pu s'enorgueillir (...).

Le premier catéchiste dans le diocèse, c'est l'évêque au sens où il a la conscience d'avoir été appelé. Nous commençons notre pèlerinage en étant appelés à la conversion. Le premier acte du catéchiste, c'est de demander la grâce de la conversion, c'est-à-dire d'entendre comme si c'était la première fois l'appel de Jésus qui nous dit : J'ai besoin de toi. Seigneur Jésus, appelle-moi et convertis-moi. (...)

Il me plaît de vous appeler, vous les catéchistes, à côté de vos évêques, prophètes. Ce qui compte, c'est que nous soyons des prophètes avec ce cœur à cœur avec Dieu, en lisant l'Écriture Sainte.